



山際町会だより

No.29 令和7年12月末号

早いもので、今年もあと数日を残すのみとなりました。会員の皆様には、今年も町会の運営にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。

おかげさまで、各部とも年間予定の活動を順調に進めることができます。

12月14日、第4回役員会があり、今年度、当町会から福島市役所に提出していた改善要望3件の結果について会長から報告がありましたので、以下お知らせします。

◆渡利中学校の敷地外にはみ出した樹木の伐採について

→令和7年5月に実施済み(担当:教育施設管理課)

町会だよりNo.23でも報告しましたが、渡利中学校東側フェンスから「いちい」側にはみ出た部分が伐採され、すっきり明るく安全性も向上しました。

◆側溝のU字溝による改良工事について(丸田36-3地内)

→令和7年度に完了予定の回答あり(担当:道路保全課)

生活排水の流れが悪く、大雨の際に雨水が溢れるなどの課題が解消され、昨年からの要望が叶います。

◆カーブミラーの設置について(越沢32-1地内)

→令和7年度に完了予定の回答あり(担当:公園緑地課)

通学路ですが、坂道の傾斜が急なうえ冬場には雪で道幅が狭くなるところです。弁天山公園駐車場からの車の出入りの際、住宅の擁壁で一部視界が遮られるので、細心の注意が必要でした。交通事故の防止につながります。

【✿文化福祉部より】

新年会 令和8年2月19日(木) 11時~

詳細は次号で発表!! 来てね~ 😊

【!/環境衛生部より】

ゴミ袋などに黄色のシールが貼られ、回収されずに集積所に残っていたら、それはゴミ出しルールと違っているという意味です。収集日を勘違いしたこともあります。必ずいったん自宅に持ち帰って、正しい収集日に正しいルールで出し直してください。最近増えています。

ゴミ出しルールを守らない一部の人のために
集積所が汚れ、近隣の方は大変迷惑しています!!